
一 般 質 問 通 告 表 

平成３０年第４回定例会 

質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

１ 一問

一答 

 ７番 山 上 庄 一 君  １ 道路整備について（市長）   (1) 新庁舎へのアクセス道路の整備   (2) 建築基準法第４２条第２項の道路の拡幅   (3) 生活道路の整備 

  ２ 新庁舎建設地の整備について（市長） 

  ３ 公共交通の拡充について（市長） 

  ４ 現庁舎の利用計画について（市長） 

 

２ 一問

一答 

 ３番 原 田 秀 明 君  １ 市長の政治姿勢について（市長）   (1) 宿毛新庁舎建設の進捗とまちづくりについて   (2) 豪雨災害復興の進捗と今後について   (3) 豪雨・台風時の避難場所について   (4) 防災アプリのインストール強化について   (5) 宿毛フェリーの現状と今後について 

  ２ 教育行政について（市長、教育長）   (1) 児童・生徒の問題通報システムについて   (2) ジュニアスポーツの一体的な支援について 

３ 一問

一答 

１０番 野々下 昌 文 君  １ 改正生活困窮者自立支援法（市長）   (1) 引きこもり対策    ア 引きこもりの実態について    イ 引きこもりの支援策について    ウ アウトリーチ型就労準備支援事業について 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

    (2) 生活困窮者自立支援制度    ア 生活困窮者自立支援制度の取り組みの相談件数等の支援状況や 

成果について    イ 改正法を受けて支援体制強化の取り組みについて 

  ２ １００万人訪問調査運動（市長）   (1) 中小企業支援について   (2) 子育て支援について   (3) 介護問題について   (4) 防災減災について 

 

４ 一問

一答 

１１番 松 浦 英 夫 君  １ 宿毛フェリー問題について（市長）   (1) 宿毛フェリーの重要性についての所見と地域経済に与える影響に     ついて   (2) 宿毛市の今日までの取り組みについて   (3) 今後の取り組み（他自治体との連携）について 

  ２ 咸陽島の整備計画について（市長）   (1) 咸陽島公園の整備計画について   (2) ビーチバレー球技場について   (3) 大島桜公園の位置づけについて   (4) 大島桜公園の管理と今後の取り組みについて 

  ３ 防災対策について（市長）   (1) 自主避難者の把握と支援のあり方について 

  ４ 藻津漁港へのアクセス道の整備について（市長）   (1) アクセス道の必要性について   (2) 要望書の受け止めについて   (3) 補助事業の検討内容と建設に向けての今後の取り組みについて   (4) アクセス道と防災対策について 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

５ 一問

一答 

 ５番 山 本   英 君  １ 補助金（助成金等を含む）について（市長、教育長）   (1) 活用している補助金の件数（過去４年の推移）   (2) 宿毛市単独の補助金はあるのか   (3) 補助金の市民への伝達手段（市政懇談会の活用）   (4) 集会所へのクーラー設置から見た学校への太陽光パネル    ア 集会所へのクーラー及び太陽光パネルの設置について    イ 学校への太陽光パネル設置について   (5) 避難道に見る平時の法の適用の是非 

  ２ 新法への対応について（市長）   (1) 所有者不明土地の利用の円滑化等に関する特別措置法（大島桜公園と    (1) 沖の島周回道路）   (2) 水道法改正   (3) 入管難民法 

  ３ ＪＡＰＩＣ（一般社団法人日本プロジェクト産業協議会）の現状（市長） 
  ４ 安全保障 新防衛大綱に期待するもの（市長） 

 

６ 一問

一答 

 ２番 川 村 三千代 君  １ 風疹対策について（市長） 

  ２ 窓口業務の安全対策について（市長） 

  ３ 観光振興について（市長）   (1) 他市町村とのイベントのコラボ企画について、これまでの実施内容と   (1) 成果、今後の取り組み   (2) 今後の宿毛市観光について 

  ４ 性教育の現状と課題について（教育長） 

 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

７ 一問

一答 

 ８番 山 戸   寛 君  １ 宿毛小中学校建設ＰＦＩ事業について（市長）   (1) 事業スケジュール   (2) 事業費上限額の提示と企画提案書   (3) 議会への情報開示   (4) 債務負担行為の内容   (5) 市民・有権者への情報開示 

  ２ 臨時・非常勤職員の処遇改善について（市長） 

 

８ 一問

一答 

 １番 川 田 栄 子 君  １ 庁舎移転問題のもたらした課題について（市長）   (1) 庁舎建替えを決めた時期について   (2) ３，０００名の署名が提出された時、どのように感じたか   (3) 小深浦高台候補地以外の高台候補地も提示するべきではなかったか   (4) 宿毛小中学校、給食センターが先ではないか   (5) 串本町、また近隣の市町村への視察などから参考とするものはなにか   (6) 付帯事項についての取り組みについて   (7) 小深浦の補助金返還について   (8) ２本目の進入道路の検討について 

  ２ 防災対策について（市長）   (1) 還住薮の市道の復旧について   (2) 防災無線の対策について 

  ３ 庁舎移転とまちづくりについて（市長）   (1) 花の文化とまちづくりについて   (2) 奥谷画伯の絵画の活用について   (3) 林邸のこれからの展望について 

  ４ 橋上地域の活性化について 

  ５ サニーサイドパークの充実について 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

９ 一問

一答 

１２番 寺 田 公 一 君  １ 市長の政治姿勢について（市長）   (1) 空き家対策について    ア 危険空き家の管理責任の対応について 

   (2) 防災行政無線について    ア 地域ＢＷＡ（広帯域移動無線アクセス）への対応について 

   (3) 都市計画マスタープランについて    ア 高齢者・障害者等への配慮について    イ 旧町名の利用について 

   (4) 「ふれあいの居場所づくり」（富岡市）について 

 

 

 


